
Тракторы и комбайны—в ремонт 
О БРАЩАЯСЬ с запиской «О 

подведении итогов года и 
увеличении производства и заку
пок зерна» в Президиум ЦК КПСС, 
1 С. Хрущев указывает, «что в 
техааческом отношении мы те* 

! перь также гораздо сильнее. Со 
•'[стороны государства принимаются 

меры к тому, чтобы подкрепить 
вельское хозяйство техникой. Да 

[4 н той техникой, которая имеется 
•сейчас, можно сделать гораздо 
больше. Лучшие механизаторы 
шазали образцы работы на ны
нешней технике, открыли большие 
возможности в повышении произ-

• водишыгости труда. Если ис-
\ пользовать их опыт, то и при ны* 
'< вешней технике можно сделать 
I многое». 

Ярким подтверждением этих 
! слов являются дела многих меха* 
!шаторов нашего производствен

ного управления. Кому сейчас в 
Опочке илн в Красногородском 
не известно имя механизатора се
бежского колхоза Ивана Ивано
вича Сковороды? Несмотря на не

благоприятные погодные условия 
I нынешнего лета, он убрал за се-
|зон около 100 гектаров льна. 
\1Ь гектаров «северного шелка>. 
и на счету льнотеребильщик? 
колхоза «Путь Ленина» Себеж
ского района А. Н. Алексеева. 

Доброй славой в красногород-
I сном колхозе «Россия» пользует

ся комбайнер А. Нефедов. За се* 
юн он убрал около 200 гектаров 
шбов. А разве мало примеров 
мршей работы машин в Опочец-
ком районе? Тракторист колхоза 

Пуп. к коммунизму» Геннадий 
Еваш еще в июне переврыл 
№ годовое производственное 
задание. В сентябре на его счету 
йш 1.400 гектаров в переводе 
ва условную пахоту. Список пе
редовиков можно продолжить. Их 
оого. Они есть в каждом колхозе 
I совхозе. 

Однако кое-где еще, к сожале
нию, имеются факты нерадивого 
отношения к технике. По втой 
арнчине машины часто простаива
ет, выходят из строя. Не подго-
шлись как следует зимой к 

весне нынешнего года трактори
сты колхоза «Вперед» Себеж
ского района. В результате из 8 
имеющихся тракторов на полях 
работало только два. 

Крайне плохо использовалась 
техника в этом году в красного
родском колхозе «Дружба». Из-за 
халатного отношения некоторых 
механизаторов тракторы выходили 
из строя. 

Сейчас у механизаторов насту
пила ответственная пора — ре
монт машин. Надо к этому делу 
подойти со всей серьезностью. 
Именно от того, как будет под
готовлен тракторный парк к вы
езду в поле, зависит судьба бу
дущего урожая. 

По-деловому готовится к весне 
тракторная бригада колхоза «На 
страже Октября» Себежского рай
она. Здесь уже отремонтировано 
2 трактора. Скоро из ворот отде
ления «Сельхозтехники» выйдет 
еще одна машина. Два трактора 
уже отремонтировал колхоз 
«Путь к коммунизму» Опочецкого 
района. Механизаторы назван
ных колхозов, как правило, сами 
«участвуют в ремонте, помогают 
работникам отделения «Сельхоз
техники» в дефектовке деталей. 

Многие же руководители арте
лей откладывают ремонт машин 
на более поздние сроки. Непонят
но, почему до сих пор не ремон
тируют машины такие колхозы, 
как «Сила», имени Жданова, 
«Рассвет», «Красный Октябрь» 
Опочецкоп района. 

Ремонт техники — дело неот
ложное. Большую ответственность 
за проведение ремонтных работ 
в срок и качественно несут отде
ления «Сельхозтехники». Поучи
телен пример краеяогородцев. Они 
в прошлом году у себя в мастер
ских применили поточно-узловой 
метод ремонта н добились замет
ных успехов. Надо, чтобы этот 
метод получил широкое приме
нение. 

Учиться у передовых механи
заторов не только работе на по
лях, но и в подготовке техники— 
долг каждого механизатора. 

ПРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ? 

Г А З Е Т А ПСКОВСКОГО ОБКОМА КПСС И ОБЛАСТНОГО С О В Е Т А Д Е П У Т А Т О В Т Р У Д Я Щ И Х С Я 
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Пленуму ЦК КПСС — достойную встречу 

повысим 
Хороша треста! 
Нынче в третьей бригаде было 

посеяно 47 гектаров льна. Благо
даря старанию колхозники вы
растили неплохой его уро
жай, а также в лучшие сроки 
вытеребили, очесали и разостла
ли на стлищах. Не задержа
лись в бригаде и с подъемом 
тресты со стлшц. Всю ее, хорошо 
вылежавшуюся, свезли под кры
тые навесы. 

Колхозники договорились, что 
каждая женщина будет работать 
отдельно. Это повысило ответст
венность за качество сортировки. 
Из бригады доставлено на завод 
около десяти тонн тресты, И не 
было случая, чтобы она прини
малась ниже номера 1,25. 

Л , Яковлева, 
агроном колхоза 

«Большевик» 
Опочецкого района. 

У рыбаков 
слово твердое 

Замечательными трудовы
ми делами встречают пред
стоящий Пленум Ц К рабочие 
Себежского рыбопромысло
вого цеха. 

Бригада н е в о д н и к о в 
( б р и г а д и р д Б / А . Л и т в и н о в ) 
выполнила^/довой план до
бычи рыбы на 120 процен
тов. Хорошо т р у д я т с я и се-
те-мережные звенья . Э т о да¬
ло возможность коллективу 
цеха добыть 694 центнера 
рыбы при годовом плане 700. 

Рыбаки дали слово ко дню 
открытия Пленума Ц К завер
шить годовую программу. 

И, Шаповалов. 

9 б ю д ж е т н ы х комиссиях палат и Экономической комиссии 
Е Совета Национальностей Верховного Совета С С С Р 

В связи с предстоящей сессией 
• ш а г а Совета СССР бюджет-
ЁЙ комиссии Совета Союза и Со-

Националыюстей и Экономи
мая комиссия Совета Нацио-
шьностей приступили к рассмот
рю проекта плана развития на
ше хозяйства и Государствен-

бюджета СССР на 1963 год 
ичета об исполнения Государст-

шого бюджета за 1961 год, 
Исгажых Советом Министров 

$ на утверждение Верховного 
Ьна СССР, 

1а днях в Кремле состоялось 
вншое заседание бюджетных 

сени палат и Экономической 
:шш Совета Национально-

I С докладом о проекте Госу-
гевеиного плана развития на
го хозяйства СССР на 1963 

шетупил заместитель Предсе

дателя Совета Министров СССР, 
председатель Госплана СССР тов. 
Дымшиц В. Э. Доклад о Государст
венном бюджете СССР на 1963 год 
и об исполнении Государственного 
бюджета за 1961 год сделал ми
нистр финансов СССР тов. Гарбу-
зов Б. Ф. V / 

Для рассмотрела отдельных 
разделов плана и бюджета бюд
жетные комиссии образовали под
комиссии: по основным показате
лям народнохозяйственного пла
на; по доходам государственного 
бюджета; по издержкам произ
водства и обращения; по тяжелой 
промышленности; по транспорту 
и связи; по сельскому хозяйству, 
заготовкам и торговле; по просве
щению, культуре, здравоохране
нию и социальному обеспечению; 
по отдельным министерствам и 

ведомствам {внешней торговли, 
обороны и другим); по отчету об 
исполнении Государственного бюд
жета за 1961 год, а также подко
миссии по планам и бюджетам со
юзных республик. 

В Экономической комиссии об
разованы подкомиссии: по про
мышленности; сельскому хозяйст
ву; торговле; культуре, просве
щению, здравоохранению и жи
лищно-коммунальному хозяйст
ву. 

По окончании рассмотрения 
плановых и бюджетных материа
лов комиссии представят соответ
ствующим палатам Верховного 
Совета СССР свои заключения по 
проекту развития народного хо
зяйства, государственному бюд
жету и отчету об исполнении бюд
жета. (ТАСС). 

ТЕМПЫ ЛЬНОЗАГОТОВОК! 
* * 

Наш подарок 
Льноводы нашей бригады гото

вятся достойно встретить очеред
ной Пленум ЦК КПСС. 

Нынче у нас было посеяно бо
лее 40 гектаров льна. За посева
ми мы заботливо ухаживали, и 
лен уродился неплохим. Теребить 
его начали выборочным путем в 
стадии ранней желтой спелости. 
Ввиду дождливой погоды головки 
сразу же очесывали. Это позволи
ло своевременно разостлать со
ломку. Не запоздали мы и с подъ
емом тресты. 

Все колхозники трудятся хоро
шо. Но особенно хочется отметить 
Евдокию Терентьеву, Марию Кон
стантинову, Марию Алексееву. 

Наша бригада уже отправила 
на льнозавод 330 центнеров тре
сты и 70 центнеров соломки. Тре
ста принята номерами 1,25—1,5. 

Сейчас сортируем оставшуюся 
льнопродукцию. К 20 ноября 
бригада сдаст государству всю 
тресту. 

А. Михаилов, 
бригадир 4-й бригады 

опочецкого колхоза 
«Путь к коммунизму». 

го трудового^ >Упех а добился 
звеньевой механизированного 
свекловодческого звена колхоза 
«Большевик» Туймазинского рай
она Василий Нелюбим. Он вдвоем 
с напарником выращивал а атом 
году сахарную свеклу на 280 гек
тарах и получил хороший уро
жай — более 300 центнеров кор
неплодов в среднем с гектара. 

Свекловоды повышают свои 
знания, занимаясь на постоянно 
действующих в сельхозартели аг
рономических курсах, которыми 
руководит опытный колхозный аг
роном Иван Петренко. 

НА СНИМКЕ: И. Петренко 
(слева) и В. Нелгобин. 

До ЮО т о я я в день 
Оживленно в эти дни на Опо-

чецком льнозаводе. С утра и до 
позднего вечера на приемкой пло
щадке вереница машин и подвод. 

— Сегодня,—говорят льновод 
пятой бригады сельхозартели 
имени Мичурина Василий Дмитри
ев,—мы доставили на завод двад
цатую тонну тресты. Несмотря 
на холодную погоду, урожай льн^ 
нынче у нас неплохой. До 15 
центнеров тресты дает каждый 
гектар посева. 

А вот н льноводы колхоза име
ни Любимова. Они уже сдали го
сударству 105 тонн льнотресты. 
Темпы ее сдачи с каждым днем 
нарастают. Только за один день 
12 ноября доставлено 20 тонн 
тресты хорошего качества. 

Хорошо отзывается о работе 

льноводов бригадир десятой брига
ды этого колхоза Сергей Василь
ев. 

—- Колхозница Клавдия Пет
рова,— говорит он, — вытеребила 
3,78 гектара льна. Впереди она и 
на сортировке тресты. По 2—2,5 
центнера в день — вот ее норма. 
Хорошо трудятся на сортировке 
Александра Иванова, Екатерина 
Сергеева и другие. Каждая из них 
старается отсортировать лен по 
толщине стеблей, цвету и длине. 

Организованно ведут сдачу тре
сты льноводы колхоза .«Вперед». 
До 15 тонн сырья они доставляют 
сюда ежедневно. Часть льна при
нимается вторым номером. 

В отдельные дни на завод по
ступает до 100 тонн лыюпродук-
ции. А* Евстифеев. 

Есть два годовых задания! 
Нынешний год знаменателен 

для нашей Родины многими исто
рическими событиями. А на этой 
неделе произойдет еще одно: о 
Москве начнет свою работу Пле
нум ЦК КПСС. 

Вся страна, весь народ охва
чены сейчас огромным трудовым 
и политическим подъемом. Мно
гие коллективы включились в 
борьбу за то, чтобы ко дню от
крытия Пленума выполнить годо
вые производственные задания. 
Наш коллектив с этой почетной 
задачей справился еще раньше. 
Отличных результатов добились 
наши передовики. Так. тракторист 

Евгений Ефимов задание четвер
того года семилетки перекрыл на 
60 процентов, Николай Никитин— 
на 53, Семен Андреев — на 37, 
Виктор Васильев — на 40. 

Огромный объем работы выпол
нили наши экскаваторщики Гера
сим Сафонов, Бронислав Михай
лов, Петр Гежин. Первый из них 
почти вдвойне перекрыл годовое 
задание. 

Ко дню открытия Пленума ЦК 
КПСС наши механизаторы дали 
слово выполнить различных работ 
на десятки тысяч рублей. 

И. Алексеев, 
гл. бухгалтер Опочеикой ММС 

Площадь п о д бобами расширится 
с каждого гектара, убранного на 
зерно, получено 35 центнеров бо
бов. Гектар бобов, убранных на 
силбе, дал 250 центнеров зеленой 

ш в ы . 
В 1963 году колхозники этой 

артели бобами займут площадь в 
52 гектара. 

П. ГУТОВСКИЙ, 
инспектор-организатор. 

О том, что кормовым бобам в 
шнх условиях принадлежит 
большое будущее, на своем опыте 
Удились нынче полеводы себеш-
йюй сельхозартели имени Лени^ 
из. Весной они посеяли 4 гентара 
Йов. Осенью 3 гектара посевов 
бралось на зерно, а 1 гектар — 
и силос, 

Па предварительным подсчетам. 



Вести из комсомольских организаций ОТКРОВЕННЫЙ РАЗГОВОР 
О б з о р п е ч а т и 

Вопрос, поднятый украинской 
звеньевой Надеждой Григорьевной 
Зашдой, продолжает волновать 
всех тружеников колхозной де
ревни. Недавно стенгазета «За 
урожай» (орган партийной и ком
сомольской организаций колхоза 
«Победа» Себежского района) по
святила ему специальный (12-Й) 
номер. Состоялся откровенный 
разговор с читателями. 

Все заметки в этом номере объ
единены общей шапкой «Доро
жите честью хлебороба!» Передо
вая статья «Работать только на 
совесть» — короткая, * целена
правленная. Начинается она сло
вами Н. Г Заглады: 

«Зх, совесть хлеборобская! 
Никто ев не дает нам со сторо
ны и никто не отпустит по на
ряду». 

Заканчивается статья призы
вом к колхозникам: трудиться в 
полную меру сил, смело преодоле
вать трудности. 

Б короткой, но яркой заметке 
газета рассказывает о замеча
тельной семье Денисовых: 

«Все знаюг в деревне Дроздо-
ио семью Денисовых. Сам Вла
димир Иванович пошел на одни 
из важных н трудных участков 
колхозного производства — рабо* 
тает механизатором. Жена его — 
Зинаида Павловна — тоже не 
ищет легкой работы. Она — дояр
ка. Зинаида Павловна пока не 
достигла первенства - по надоям, 
но трудится так. что не стыдно 
перед колхозниками. 

А сколько сил вложила в об
щественное хозяйство мать Вла
димира — Анна Кирилловна! 
Любая работа, в том числе н 
мужская, была по плечу. Сейчас 
ей 58,лет, но она не стоит в сто
роне от колхозных дел. 

— Настоящая труженица наша 
Кирилловна,—говорят о ней кол
хозники*. 

С большой теплотой напасаю 
яметка и о колхознике седьм!*! 
;омплекеной бригады Борисе 
Гльиче Новикове. 

«Попробуйте не дать наряда 
5орису Ильичу! Такое невнима-
цц он сочтет за оскорбление и 
грепко обидится»,—пишет стен
ав ета. 

Далее говорится о тем, что 
ш Новиков непримирим к недо
статкам И смело указывает на 
ШХ. Но самым сильным средством 
юрьбы с недостатками Борис 
1льич считает добросовестный 
ТУД. 

— С такими, как Новиков, — 
:аключает заметку бригадир 
I. Якимов,—можно колхоз быстро 
юднять, на таких людей можно 
ясегда положиться. 

Воздав должное честным тру
женикам артели, стенгазета обру-
нивает огонь критики против 
гех, которые работают, Как гово-
жт Н. Г. Загллда, через пень-
солоду. 

Пе отличаются ' трудолюбием 
щярки лопуховской фермы 

Л И Ц О М К Ч И Т А Т Е Л Ю 
П Р И Я Т Н О зайти в Поддубнов-
• * скую сельскую библиотеку 

Брасногородского района. Чисто
та, уют. Все книги систематизи
рованы. Взять, к примеру, сель
скохозяйственную литературу. 
Копаться в ней нет необходимо
сти. Над полками висят таблич
ки: «Животноводство», «Механи
зация сельского хозяйства», «Кни¬
г* о кукурузе»... Подходи и бери, 
что необходимо. 

— У нас давно свободный до
ступ к книгам, — говорит заведу
ющая библиотекой Антонина Ан
дреевна Иванова. 

В библиотеке, обслуживающей 
354 колхозных двора, насчиты
вается около 500 читателей. 
Кто же они, что их интересует? 

Вот доярка колхоза «Память 
Ильича» Елена Григорьевна Гор
бачева. Она берет не только ху
дожественную, но и сельскохо
зяйственную литературу. Как 
видно из читательского формуля
ра, ее прежде всего интересуют 
те,книги, которые помогают ей в 
работе. За последнее время Елена 
Григорьевна прочитала ряд бро
шюр, авторами которых являются 
лучшие доярки нашей страны. 

Активными читателями зареко
мендовали себя супруги Василье
вы из того же колхоза «Память 
Ильича». Он — помощник брига
дира, она — учетчица тракторной 
бригады. С начала нынешнего га
да Александр Васильевич прочи
тал 50, а Анастасия Андреевна— 
8 0 к ш г . Круг интересов супру
гов широк. В их читательских 
формулярах значится художест
венная, научно-популярная, тех

ническая, сельскохозяйственная 
литература. 

Часто заходит в библиотеку 
80-летний член колхоза «Свет
лый путь» Нифонт Иванович Во
робьев. Нынче он прочитал немало 
крупных произведений, в том чис
ле «Поднятую целину» М. Шоло
хова, «Анну Каренину» и «Вос
кресение» Л. Толстого. 

Чтобы лучше обслуживать чи

тателей, библиотека создала н 
наиболее отдаленных деревнях 
11 передвижных библиотечек, 

...Листая формуляры читателей, 
находим в них вкладыши с на
званиями книг. Что это? 

— Список рекомендованной 
литературы для каждого читате
ля в отдельности, смотря по про
фессии, — поясняет заведующая 

„Красному маяку" отвечают: 

Себежский райком КПСС 
Б колхозе «Завет Ильича» регу-1 РО», которая была опубликована 

лярно выходит стенная газета «За 
высокий урожай». На ее столбцах 
освещаются трудовые будни арте
ли. Она не проходит мимо недо
статков, остро и ало бнчует нера
дивых колхозников. Однако стен 
пая газета не находит поддержки 
у правления и партийной органи
зации. По критическим материа
лам не принимается никаких мер. 
Об атом рассказывалось в статье 
редактора стенной газеты т. Па
нова «ПОЧЕМУ ТУПИТСЯ ПЕ-

« Н Р А С Н Ы Й М А Я К » 

2 ]8 ноября 1962 года. 

16 октября. 
Из Себежского райкома партии 

поступил ответ. В нем говорится, 
чъб статья «Почему тупится перо» 
обсуждалась 2 ноября в колхозе 
|{'.| открытом партийном собрании. 

акты, изложенные в ней. призна
ны правильными. Партийное бюро 
н правление принижали роль 
стенной печати, не реагируя на 
критические выступления. 

На собрании принято решение 
систематически и своевременно 
обсуждать на заседаниях бюро и 
правления все критические замет
ки, помещенные в стенной газете, 
приглашать на эти заседания ее 
редактора. 

библиотекой. — К примеру, дояр
ке предлагается прочитать ряд 
книг об опыте Получения высоких 
надоев молока. Чтобы она помни
ла об этих книгах, записываем 
их названия на липок бумаги, 
который вкладываем в формуляр. 

Хорошее дело! 

Антшщу Андреевну Иванову 
нередко можно видеть в домах 
колхозников. Она старается при
вить сельским труженикам лю
бовь 1 книге. После каждого по-' 
дверного обхода в списке читате
лей библиотеки появляются но
вые фамилии. 

— Много пришлось поработать 
с Алексеем Степановичем Степа
новым, — вспоминает Антонина 
Андреевна.—Человек он грамот
ный, учетчик бригады, а в библи
отеке не состоял. Несколько раз 
п р е д л а г а л с я / «Возьмите книгу, 
почитайте » \ И о тот только отма
хивался: «Некогда...» Однажды у 
Алексея Степановича произошла 
заминка в работе. Опыт у него, 
конечно, есть, а вот знаний не 
хватило. Тогда я подобрала ему 
необходимую сельскохозяйствен
ную литературу, которую он 
взял. Через несколько дней спра
шиваю Алексея Степановича: 
«Помогли книги?» Тот ответил 
утвердительно и попросил еще 
книг... Так и стал он читателем 
библиотеки. 

Разные методы пропаганды 
книги применяет Антонина Андре
евна. Например, совместно с клу
бом библиотека устраивает тема
тические вечера. Скучными они 
не бывают. Обычно сперва ста
вится доклад, затем выступают 
собравшиеся, делается обзор лите
ратуры на соответствующую те
му, а в заключение выступает 
коллектив художественной само
деятельности или показывается 
кинофильм. 

Побывав однажды на ряде молоч
ных ферм, заведующая библиоте
кой увидела, что там очень гряз
но. Тогда она организовала и про
вела читательскую конференцию 
по книге Э. А. Дрогиченко «Гиги
ена труда доярки». После этого | 
работники молочных ферм стали | 
лучше следить за чистотой. Повы-1 

силось качество молока. 

Г. Егоров. 

На снимке: заведующая Поддуб-
новской сельской библиотекой 
А. А, Иванова. 

Анисья Дроздова, Александра ( 
Варвара Лопуха. А вот сквер 
словить они мастера. 

— Есть ли у вас совесть? — 
законно спрашивает стенгазета. 

Анна Переиеч работает колхоз 
ным почтальоном. На разное 
почты у нее уходит не 6<ш 
грех-четырсх часов в суш. 1 
чем же занята Анна оггальш 
время? 

— Бездельничает или в пот* 
лица трудится в своем хозяйст
ве, — сообщает стенгазета. -
Бригадир с нарядами к ней и под
ступиться не может. 

— Ты же знаешь, что я по¬
чтальон,—отвечает она. — Щ 
же еще надо? -

Совесть нужна, Анна Перепет 
/Заметкой «Так хлеборобы и 

уступают» стенгазета заставила 
покраснеть и пересмотреть' отно
шение к труду колхозников Егор! 
Лопуху, Григория Сенчеш, три-, 
ториста Владимира Никифорова. 
Досталось и зоотехнику Семену 
Иванову, который вместо тощ; 
чтобы принять участие в воскрес
нике по приведению в вада : 

животноводческих помещений, м->; 
нялся работой в личном 
стае. 

Не прошла стенгазета шо 
фактов грубого обращения ода-; 
ных колхозников к свонм товара-

|щам по работе. Свинарка Ваяя-. 
тина Ходюк трудится по-шму-| 
нистически, а вот ведет она ф< 
не всегда правильно. Газетам*: 

! товарищески советует Валшш 
г не подменять требовательной* 
грубостью и невыдержанность ;̂ 

Задушевный разговор получая-
ся у редколлегии стенгазеты щ 
урожай» с колхозниками. Жела
тельно, чтобы он продолжал̂  
ибо борьба за честь хлебороба—̂  
это не кратковременная иШ 
ния, а повседневное дело. 

В КОЛЛ ЕКТИВЕ ремонтных ма
стерских Опочецкого отделения 

«Сельхозтехники» немало рабочих, 
которые систематически перевы
полняют сменные задания. В их 
числе н токарь Федор Прокофье-
вич Боженков. Этого он добивает

ся потому, что знает цену йН 
чего времени — каждая нняЩ 
на счету. Все обработанные иЩ\ 
ли только отличного и хорос 
качества. 

НА СНИМКЕ: Ф. П. Бшнм1 
Фото А. Шашном. 

Дешевая: продукция 
Коллектив Ндрицкого промкомбината десятимесячную цЛ 

му по выпуску валовой продукции выполнил на 103,2 правд 
по товарной — н а 109,6. Но не только о выполнении ы Ш 
тятся рабочие. Они прилагают усилия к тому, чтобы выпускать 
лее дешевую продукцию. Комбинат получил более 13 тысяч ру 
сверхплановой прибыли, себестоимость снижена против плш 
процентов. д / 

Возросла и производительность труда. Она составляет 101,! 
цента, а расходы на заработную плату сократились на 6.900 
лей. 

Первенство и соревновании по предприятию держнт стад 
цех (мастер Василий Егорович Солукеев), который вылолш 
ние на 120 процентов. Особенно высоких показателей да 
бригада столяров, возглавляемая Валентином Мелиховым, до 
вав задание на 126 процентов. 

Ю. Дшцн 

Г Г Ё С Е Д У с молодежью колхо-
^ з а «Красное Заречье» про

вел секретарь РК ВЛКСМ Влади
мир Павлов. Он рассказал, чт< 
ЦК комсомола призвал юношей \ 
девушек овладевать механизатор
скими специальностями. Тут ж* 
14 молодых колхозников заявил! 
о своем желании изучать трак
тор. 

О СТУПАЯ в комсомол, Нико-
" лай Медведев из отделенш 

«Сельхозтехники» сообщил, 
будет учиться на тракториста 
Такое же ранение приняли еп 
товарищи- И недалек тот день 
когда все члены ВЛКСМ этой ор
ганизации получат права на вож
дение сельскохозяйственных ма
шин. 

О ПОСЛЕДНЕЕ время в Опо-
^ чедком Доме культуры ста

ли устраиваться «комсомольски* 
среды». На одной из них встре
тились представители трех поко
лений: пионеры, комсомольцы \ 
коммунисты. 

Хорошо прошел вечер, органи
зованный в честь бригад комму

нистического труда. 0 буДНЯЗ 
разведчиков будущего рассказы 
вали молодая коммунистка пром 
комбината Ника НГахманова, во 
жаки молодежи льнозавода и рем. 
завода Людмила Викудина и Свет 
лана Киселева. 

С одобрением отзывалась мо 
лодежь о вечерах, посвященныз 
годовщине Ленинского комсомол; 
ш молодым спортсменам. Залла 
н н р о в ш провести в этом месяц| 
гдиспут о девичьей гордости I 
мужском достоинстве. 

О Л М Е Т Н 0 выросли численн' 
^комсомольские оргашшцш 

Гдубоковсков одиннадцати летне! 
школы и школ города: четвертой 
второй и первой. Всего в комсо 
мольскую семью влилось в октябр¬
и ноябре 177 школьников. Комсо 
шнвдкне билеты вручались ] 
торжественной обстановке н: 
собраниях. Юношам и девушка? 
запомнится на всю жизнь ат' 
важное событие. 

Г. Гранов. 
г. Опочка. 



УСТРАНИТЬ НЕДОСТАТКИ ПЕРВЫХ ДНЕЙ ЗИМОВКИ СКОТА! 
НА Ф Е Р М А Х П О Р Я Д О К 

Готовь сани летом, а телегу 
шой, Эту прописную истину 
ирошо усвоили КОЛХОЗНИКИ на-
ятей сельхозартели. Они к лю
ки сельскохозяйственной рабо
те готовятся заранее. Так бы
ла н с зимовкой скота. 

К стойловому содержанию 
шотных мы начали готовить-
йв период сенокоса. Зная, что 
прочная кормовая база будет 
№ть успех зимовки, наши 
имеводы немало вложили т Л - у 
да, чтобы вдоволь обсспечиА/ 
Ш грубыми кормами. План 
штовки сена нами выполнен 
яа 107 процентов. Вместо 
Ш 0 тонн клеверного и лу
гового сена застоговано около 
1.190 тон». Своевременно уб
рана солома, заложено по 4,4 

чтт силосана каждую коро
ву. 

Г ш а количество кормов 
шволило артели составить 
разнообразный кормовой рацион 
щ скота. Коровы, например, 
| нас получают в сутки по 5 
п и р а т о в сена, 4 килограм
ма соломы и 12 килограммов 
сноса. На зимний рацион жи
вотных перевели со второй по
ш л ы октября. И сделано это 
1 случайно. Когда скот поте
чет упитанность осенью, от 
неге не жди продуктивности 
шгой. А равномерное кормле
ние коров в течение всего года 
позволит удержать надои мо-
ша, получать здоровый ири-
К 

Благодаря правильному пере
да скота на стойловое содер
жание наши доярки получили 

о̂ктябре в среднем по 151 

литру молока от коровы. По
казатели же передовиков еще 
выше. Так, Л . Петроченкова 
надоила Б прошлом месяце от 
каждой коровы -своей группы 
по 186 литров молока, Н. Ко-
нащенок — по 175. 

Б этом месяце мы ставим 
задачу получить по 100 лит
ров молока от коровы. Думаю, 

/ й й добьемся этого. 
* Немалую роль в успешном 

проведении зимовки играют 
помещения. 0 ремонте их мы 
тоже своевременно позаботи
лись. В каждой бригаде для 
ремонта скотных дворов были 
выделены специальные люди— 
3—4 человека. Они-то и обес
печили подготовку помещений. 

Скоту в нашем колхозе не 
страшны морозы, не грозит 
бескормица. А это-—верный за
лог того, что зимовка будет 
проведена успешно. 

Е. Терехов, 
бухгалтер колхоза 

«На страже Октября» 
Себежского района. 

Б о р ь б а р а з г о р а е т с я 

Колхоз имени Чапаева Себеж
ского района на днях будет ра
портовать о выполнении годового 
плана продажи молока государ
ству. В этом есть заслуга и дояр
ки Анны Ивановны Богдановой. 
Из месяца в месяц она добивается 
неплохих показателей по надоям 
молока. 

НА СНИМКЕ: А. И, Богданова. 
Фото А. Шахманова. 

Наш колхоз в этом году одним 
из первых в Опочецком район*: 
выполнил годовой план продажи 
молока государству. Сейчас на 
молокоприемные пункты из ар
тели идет сверхплановая продук
ция. Сверх установленного зада
ния уже сдано свыше 100 цент
неров молока. 

С большой радостью встретили 
наши колхозники весть о том, 
что 19 ноября в Москве начинает 
свою работу очередной Пленум 
ЦЕ КПСС. К этому знаменатель
ному событию колхозники дали 
слово завершить и выполнение 

годового плана продажи мяса го
сударству. 

Весь скот в артели у нас уже 
давно переведен на стойловое со
держание. Животноводы артели, 
идя навстречу Пленуму ЦК КПСС, 
развернули борьбу за высокую 
продуктивность животных в зны-
шмлюйловый период. Первенство 
по надоям молока в артели дер
жат доярки болоховской фермы. 
Каждая из них с начала года 
уже надоила около 2.200 кило
граммов молока'от коровы. 

В. Андреев* 
Колхоз «Красный Октябрь». 

К о г д 
В третьей комплексной бригаде 

нашего колхоза сосредоточено 
большое поголовье крупного рога
того скота. Я пасу, например, 67 
племенных нетелей. Пока было 
тепло, все шло хорошо. Но в 
наступили холода и, откровенн 
говоря, работать руки не потяку-
лисы В поле животным взять 
уже нечего, во дворе им также 
ничего не дается. И странно, что 

а же? 
никому из руководителей колхоза 
до этого нет дела. 

Все нетели летом были выше 
средней упитанности. Сейчас же 
оЯк уже стали истощенные. 

Хочется спросить у правления 
колхоза: когда же оно переведет 
скот на зимние рационы и утеп
лит помещение? Ф. Духсвич, 

пастух колхоза имени Левина 
Себежского района. 

0,80 гектара— 
250 центнеров 

Во второй бригаде весной 
ели участок 0,80 гектара, 
который рабочие вывезли 
тонн торфонавозного ком-
та. Затем почву хорошо 
работали и засеяли мор-

ью. 
Рабочие тщательно ухажи-

эа посев^йи: проводили 
полку, пЙиАормили расте-

К высеяв л центнера ми-
альных удобрений. 

До заморозков всю мор-
ш убрали. У р о ж а й выдал-
'.ш славу. С участка собра-

250 центнеров корней, 
М. Васильев, 
управляющий 

отделением Кироаское 
ЕОШаа «КрасногородскиЙ». 

ни 

Потери прикрывают экономией 
1/ОЛХОЗЫ «Рассвет» и имени 
"Любимова Опочецкого райо

на — соседи. Как же животноводы 
этих хозяйств подготовились к 
ответственному периоду в своей 
работе — зимовке скота, как они 
начали зимовку? Бот об этом и 
рассказывают сегодня участники 
рейда. 

П УЕОВОДИТЕЛИ колхоза име-
* ни Любимова с гордостью го

ворят: 
— Мы досрочно выполнили го

довой план продажи государству 
основных продуктов животновод
ства, создали необходимые пред
посылки для продажи их в пер
вом квартале будущего года. 

Слов нет, правление артели со
вместно с партийной организаци
ей в летнюю пору немало порабо
тали над тем, чтобы 'в животно
водство подобрать лучших людей, 
разжечь среди них борьбу аа вы
сокие надои и привесы живот
ных. В результате многие доярки, 
свинарки, гуртоправы успешно 
выполнили принятые социали
стические обязательства. 

Но вот наступили холода. Ка
залось бы, строго следуя тому 
курсу, ' который был взят летом, 
руководство артели сделает все 
зависящее, чтобы и зимой не сни
зить продуктивность обществен-
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УРОК НЕ ВПРОК 
! прошлую зимовку в нашем 

дозе пало около 130 голов 
,шго рогатого скота. Кто был 
ш в этом? Ответ ясен: быв-
правление. Правление свое-

гоано не проконтролировало 
заготовки кормов в бригадах, 

результате с половины зимы 
некоторых фермах уже не бы
те. Б помещениях было 
щ. л 
Ы ли руководители бригад 

ьные уроки прошлой эв-
I Факты говорят, что иет. 
м, к примеру, седьмую 

шную бригаду, руководит 
)3 т. Боровков. Здесь фор

да енх пор не готовы к зиме, 
эдше Якушево телята раз* 
и з новом здании. Но по-
1 ?ур но отеплен. Еще хуже 

положение на свиноферме в де
ревне Курочкино. Поросята здесь 
через щели забираются под доща
тый настил пола. Б здании гуля
ют сквозняки. В результате мно
гие животные на этой ферме бо
леют. 
/ С таким беззаботным отноше
нием к общественному животно
водству пора кончать. Сейчас, 
когда уже наступили холода, на
до, не откладывая ни одного дня, 
срочно отеплять фермы, подо
брать для работы на них лучших 
людей. От этого и только от это
го будет зависеть успех предстоя
щей зимовки скота. 

П. Дмитриев, 
С. Шипин. 

Колхоз имени Красной Армии 
Опочецкого района. 

ного животноводства. Но этого 
не случилось. 

...На ферме в деревне Козино 
содержится 55 коров. Обслужива
ют животных 4 доярки. В поме
щении, где содержится ског, нет 
потолков, крыша дырявая, стекла 
в окнах выбиты. В проходах, в 
стойлах скопилось столько навоза, 
что животным уже не пройти. 

Дойное стадо здесь только на 
днях перевели на зимние рационы. 
Но что это за рационы? Охапка 
соломы — вот и все. Да и солома 
здесь дается только раз в день, 
поздно вечером, когда коров при
гоняют с поля. 

Исполком Любимовского сельсо
вета 25 октября на заседании 
рассмотрел положение дел на фер
ме в Козине. Он указал бригадиру 
десятой комплексной бригады 
т. Васильеву на его бездеятель
ность в подготовки к зимовке и 
переводе скота на зимние рацио
ны. Как только такое решение 
было принято, из-за стола поднял
ся председатель артели т. Гат-
ченко: 

— О зимних рационах, — за
явил он,—мы будем говорить 
тогда, когда выпадет снег. Сейчас 
же скот будем по-прежнему го
нять в поле. Таким образом, мы 
сэкономим не один десяток цент
неров сена. 

И так решение осталось на бу
маге, а ског — на подножных кор
мах. Не дают сена дойному стаду 
не только в Козине, но также на 
фермах, расположенных в дерев
нях Лаптево, Орехово, Слизнево. 

Что дает колхозу эта, с позво
ления сказать, «экономия» кор
мов, нетрудно убедиться на таком 
примере. Взять ту же козинскую 
ферму. Если в августе и даже в 
сентябре почти каждая доярка 
фермы надаивала в среднем 5—6 
литров молока от одной коровы, 
то сейчас от 34 коров, которые 
еще не запущены, животноводы 
получают в сутки... 14 литров 
молока. А ведь эти коровы будут 
запускаться, по словам доярок, 
лишь в январе 1963 года. 

Из-за ложной экономии кормов 

теряется не только молоко, но и 
сами животные теряют упитан
ность. А кому из животноводов 
не известно, что если зимой за
морить скот, то летом от него 
большого молока ожидать "нечего. 
Руководителям артели из этой ис
тины следует сделать соответст
вующие выводы, 

р ЩЕ ХУЖЕ обстоит дело в 
сельхозартели «Рассвет». 

Следует отметить, что это хозяй
ство ежегодно замыкает районную 
сводку по надоям молока на фу
ражную корову, по продаже про
дуктов животноводства государ
ству. Между тем колхоз распола
гает Лкими большими сенокос
ными \й)дьлми, каких не имеет 
почти ни один другой колхоз рай
она. Значит есть здесь главный 
резерв подъема продуктивности 
скота — корма. Но плохо то, что 
этот резерв не используется до 
конца. В шестой комплексной 
бригаде, например, на корню ос
талось свыше 30 гектаров трав. 
Десятки гектаров хорошего тра
востоя остались на корню и в 
других бригадах. 

— По нашим расчетам, на зиму 
каждой корове приходится по 3 
килограмма сена,—говорит пред
седатель артели т. Александров. 

У каждого же колхозника этой 
артели сена запасено столько, 
что его с лихвой хватит, на грех 
буренок. Недаром же некоторые 
члены артели пускают в зиму не 
только корову, но п до 10 овец-
стариц. 

Руководители артели харито-
новскую ферму называют пле
менным ядром. Это название впол
не соответствует действительно
сти. Здесь содержится свыше 70 
нетелей. Но как они содержатся? 
Животные стоят в полуразвалив
шемся сарае. 

— Можно было бы давно подго
товить помещение, — говорит 
бригадир т. Васильев (кстати, за
метим, что т. Васильев недавно 
принял бригаду), — но ни у кого 
до этого не доходили руки. Я сам 
много раз обращался за помощью 
к председателю артели, просил 

прислать строителей. Но тот даже 
не соизволил до сих пор загля
нуть в деревню Харитоново. 

В правлении артели по сей 
дейь нет ясного представления, 
где и какой скот будет размещен, 
кто будет ухаживать за живот
ными. Сейчас же уход за нетеля
ми в Харитонове, например, дове
рен... очередным пастухам. 

На ферме в Коровкине из-аа 
холода и грязи в помещении на
чался падеж телят. Председателя 
артели т. Александрова такое 
положение ничуть не волнует. 

— Ну и пусть дохнут, — без 
тени сожаления ответил он нам. 

В колхозе есть зоотехник. Но 
он—редкий гость на фермах. Об 
этом говорит такой факт. В Ка-
ленидове, где содержится основ
ное дойное стадо, почти все коро
вы уже запущены. 

— Разве у вас так подошло по 
графику?—поинтересовались мы 
у доярок. 

— Какой там график,—ответи
ли они.—Не стали в ноябре кор
мить скот, коровы и бросили да
вать молоко. Тут их волей-нево
лей надо запускать. 

По сравнению с первой декадой 
ноября прошлого года нынче на
дои в артели снизились в 8 раз. 

З ИМА — суровый ревизор. 
Факты говорят о том, что ру

ководителей сельхозартелей име
ни Любимова и «Рассвет» она за
стала врасплох, обнаружила в их 
работе большие изъяны. Будем на
деяться, что исполком Опочец
кого районного Совета и райком 
КПСС помогут правлениям дан
ных колхозов устранить недо
статки первых дней зимовки. Чем 
быстрее это буде-Г сделано, тем 
лучше. 

Участники рейда: 
Е. Михайлова, председатель 

Любимовского сельсовета; 
О. Иванова, доярка колхоза 
имени Любимова; А. Васильев, 
бригадир колхоза «Рассвет»; 
А. Иванова, доярка колхоза 
«Рассвет»; А. Евстнфеев, сель

кор; А. Сеченов, сотрудник 
редакции. 
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Могучая артиллерия Советской с т р а н ы 
19 ноября 1942 года мощные 

залпы советской артиллерии воз
вестили всему миру о начале контр
наступления наших войск на 
Волге. Оно завершилось беспри
мерным в истории окружением и 
разгромом 330-тысячной армии 
немецко-фашистских захватчи
ков. Памятный день , великой 
победы было решено отмечать как 
День артиллерии. В втот день со
ветский народ чествует артилле
ристов — славных защитников 
своего Отечества. 

Ответствен 1 почетен ратный 
труд наших воинов: они призва
ны, говорится в Программе пар
тии, быть готовыми отдать все 
силы, а если потребуется, н жизнь 
для защиты социалистической 
Родины. Такая готовность всегда 
была присуща воинам Совет
ских Вооружении* Сил, в том 
числе доблестным артиллеристам 
и ракетчикам, 

Артиллерия Страны Советов 
росла и крепла вместе с ростом 
экономического могущества наше
го государства. Выполнение пред
военных пятилеток позволило со
здать прочную основу для совер
шенствования военной техники. 
Наша армия и ее артиллерийские 
части были почти полностью пе
ревооружены. Возникли миномет
ное вооружение, мощная зенитная, 
танковая и противотанковая ар
тиллерия* Особенно грозным ору
жием, разработанным незадолго 
до Великой Отечественной войны, 
стали реактивные минометные 
установки, знаменитые «Катю
ши». 

Трудным испытанием и герои
ческим подвигом в истории Роди
ны и ее армии явилась Великая 
Отечественная война. Вооружен
ные Силы СССР одержали блестя
щую победу над сильным и опас
ным врагом — фашистской Герма
нией. Главной ударной силой Со
ветской Армии в то время была 
артиллерия. Ее мощные удары 
враг ощущал повсюду. Ратные 
подвиги артиллеристов множи
лись в битвах под Москвой и 
Курском, под стенами городов-ге
роев в в боях за Днепр, ь сокру
шительных ударах 1944 года и в 
наступательных операциях завер
шающего этапа войны. Мощные 
залпы 41 тысячи орудий и мино
метов в берлинской операции как 
бы подвели итог титанической 

борьоы нашего народа за свою 
свободу и независимость. 

О росте могущества нашей ар
тиллерия, о воспитании ее ко
мандных кадров неустанно забо
тилась и заботится КПСС и ее 
Центральный Комитет. Во время 
войны партия мобилизовала тру
жеников ш л а на создание новой 
совершенной техники. Уже во 
втором полугодии 1942 года про
изводство артиллерийского воору
жения для Советской Армии уве
личилось в сравнении со второй 
половиной 1941 года в три раза. 
А в последующий период фронт 
ежегодно получал до 120 тысяч 
орудий всех калибров. 

Родина высоко оценила заслуги 
артиллеристов в годы Великой 
Отечественной войны. Тысячи из 
них были награждены орденами 
и медалями Советского Союза, Бо
лее 1.800 солдат, сержантов, 
офицеров и генералов-артиллери
стов удостоены звания Героя Со
ветского Союза, а офицеры В. С, 
Петров и А. П. Шилии удостоены 
этого звания дважды. 

В послевоенные годы советский 
народ, залечив тяжелые раны 
войны, одержал великие победы 
в мирном труде, в строительстве 
коммунизма. Коммунистическая 
партия и Советское правительст
во выдвинули конкретную про
грамму борьбы за мир, за всеобщее 
разоружение под строгим между
народным контролем. 

Но империалистические госу
дарства не хотят мира и усилива
ют приготовления к новой войне 
против нашей страны и всего со
циалистического лагеря. Поэтому 
мы всегда должны крепить обора* 
неспособность своей Родины. 

Достойными преемниками слав
ных боевых традиций артиллерии 
являются нашй ракетные войска. 
Советсш^Воовужешгые Силы ос
нащены сейиас самыми разнооб
разными видами и типами ракет, 
способными поражать противника 
на суше, на море и в воздухе. 
Особенно резко возросла боевая 
мощь ракет, оснащенных ядерны
ми зарядами. Один-два удара та
ких ракет по своей мощности пре-

Почта, ^Краевого яжаяка €4 

За 15 дней ноября редакция получила от читателей, 
рабочих и сельских корреспондентов 102 письма. На 
страницах газеты опубликовано 60 писем, 7 послано для 
расследования и принятия мер на жесте, ^ясть писем 
публикуется в сегодняшнем номере. 

| _ | ОВЫИ ТРУДОВОЙ подъем 
П среди тружеников полей в 

ферм, коллективов промышлен
ных предприятий и строек вы
звало сообщение о созыве оче
редного Пленума Центрального 
Комитета КПСС* на обсужде
ние которого вносится вопрос 
об улучшении партийного руко
водства промышленностью, 
строительством и сельским хо
зяйством. Коллективы многих 
колхозов, совхозов и промыш
ленных предприятий встали на 
трудовую вахту в честь Плену
ма, берут на себя новые обя
зательства по досрочному за
вершению четвертого года се
милетки. Об атом пишут в своих 
письмах читатели «Красного 
маяка». 

В редакционной почте, полу
ченной за 15 дней, немало пи
сем о делах колхозников и ра
бочих совхозов* стремящихся 
успешно завершить сельскохо
зяйственный год. Ё^шя селько
ры рассказывают ^ Р ] первых 
днях зимовки скота, в( том, как 
развертывается борьба за высо
кий урожай будущего года, 
смело критикуют недостатки в 
этих важных н неотложных де
лах. Редакция надеется* что 
читатели и селькоры будут и 
впредь подробно рассказывать 
о жизни тружеников села* под
нимать на щит славы передови
ков» бороться с недостатками. 

За полмесяца опубликовано 
9 сообщений о принятых ме
рах по неопубликованным пись-

восходят залпы многих сотен, а то 
и тысяч орудий. 

Создание лучшего в мире ракет
но-ядерного оружия — огромная 
победа советской индустрия, твор
ческой мысли ученых и конструк
торов, вдохновенного труда на
ших инженеров, техников и ра
бочих, «Было сделано все необ
ходимое,—говорил Н. С. Хрущев 
на XXII съезде партии, — чтобы 
обеспечить превосходство нашей 
страны в обороне. Успехи социа
листического производства, совет
ской науки и техники позволили 
нам осуществить настоящую ре
волюцию в военком деле. Наша 
страна, весь социалистический ла
герь располагают теперь такой 
могучей силой, которая вполне 
достаточна» чтобы надежно защи
тить великие завоевания социа
лизма от посягательств импери
алистических агрессоров». 

Вооружение наших ракетных 
войск и артиллерии мощной со
временной техникой потребовало 
подготовки специальных кадров 
инженерно-технического и ко
мандного состава. Значительно по
высились также требования к под
готовке солдат и сержантов. Ра
кетчики и артиллеристы в совер
шенстве владеют сложной боевой 
техникой. Артиллерийские боевые 
стрельбы и пуски ракет, прове
денные в этом году» почти все бы
ли выполнены с хорошими и от
личными оценками. В ракетных 
войсках и артиллерий значительно 
увеличились ряды отличных под
разделений и классных специали
стов. В авангарде передовиков 
боевой и политической подготовки 
идут коммунисты и комсомольцы. 
Партийные и комсомольские орга
низации цементируют ряды вои
нов, воспитывают их в духе безза
ветного служения Родине, 

В последнее время мир встре
вожен и возмущен новой преступ
ной авантюрой империалистов 
США» предпринявших агрессив
ные действия против героической 
Кубы. И если американской воен
щине ие удалось ввергнуть мир 
в пучину термоядерной войны, то 
в этом заслуга перед челове

чеством мудрой ПОЛИТИКЕ Совет
ского правительства, Центральна 
го Комитета КПСС во шве с 1 
китой Сергеевичем ХрущеЦ 
Весь советский народ, народ 
других социалистических стра̂  
честные люди всего земного шар! 
клеймят позором наглых агрещ! 
ров, безрассудно играющих с 
нем, толкающих мир на грань кай 
тастрофы. 

Как и весь советский народ 
воины наших доблестных _ 
жениых Сил горячо одобряют ау 
рую, дальновидную внешнюю 
литику родного правительства, 
нонанную на гуманном стремлЕ 
предотвратить термоядерную 
ну. Находясь в состоянии вы 
боевой готовности, советские 
тиллеристы и ракетчики, км 
все воины наших Вооруж. 
Сил, бдительно следят за прояс 
к и п империалистов и всегда 
говы дать отпор любому агрес 
ру, который посмеет напасть 
СССР, на лагерь социализма. 

Полновник Б* ПЕТРУХИН,; 
Кандидат военных наук, 

Шахматы | 
Отдел ведет судья 

республиканской категория -
И. Алексеев, 

З А Д А Ч А 

1ш:л* 
Белые начинают и делают яичУЁ 

Стоит потрудиться, чтобы 
шить эту позицию. Жертва федг; 
с одной стороны* лазьн. фераг 
слона—с другой, красивый '* 
ключ и тельный патовый 
вот что вы найдете, решав 
задачу. 

Редактор И. И. ЖЕЛЕЗНО!, 

мам и выступлениям газеты. Но 
таких ответов могло быть зна
чительно больше. Однако мно
гие руководители, которым по
сылаются вырезки и письма чи
тателей* не отвечают редакции. 

Редакция и читатели ждут 
ответов от председателя Опо
чецкого райпотребсоюза т. Ко-
любакина. Ему послано б мате
риалов, причем 2 еще в июле, 
но ответы не поступили. Не 
реагируют иа критические мате
риалы руководители и партий
ная организация колхоза «Орга
низатор», которым послано 5 
материалов, колхозов имени 
Мичурина, «Россия», имени 
Жданова, «Боец». Не считаются 
с мнениями читателей опочец-
кие отдел культуры и хлебо
комбинат. 

Надо полагать, что ОпочеикиЙ 
райком КПСС даст партийную 
оценку неправильным дейст
виям руководителей хозяйств и 
партийных организаций. А 
оценка может быть одна: зажим 
критики. 

Адрес и телефоны редакции: Телефоны: редактора—105, зам. редактора* сельхозотдела и отдела 
Псковская область, г. Олочка пасем—-77, отв. секретаря — 18, литсотрудников — 185. коррпунк-

Дом Советов (2-й этаж) тов: в Себеже —92, в Красногородском — 90, типографии —34. 
Газета выходит по вторникам, четвергам* пятницам и воскресеньям. 

Опочвцкому учебно-проншд-
с т в е ш м у предприятию вес 

на постоянную работу 
Т Р Е Б У Е Т С Я 

главный инженер. 
Обращаться: г. Опочка, За

падный переулок, I . 

П р и е м о б ъ я в л е н и й 
в г а з е т у 

„ К р а с н ы й м а я к " 
производится ежедневно, 

кроме воскресенья. 

К И Н О 
Сегодня в Опочке: 

,м Л ЯК" 
Новый художественный филыч 

„ЗАГОН"* 
Начало сеансов в 17, 19 и Щ 

Д Л Я Д Е Т Е Й 
Художественный фильм 

.СЕРЕЖА". 
Начало сеансов в 13 и 15 

9МОЛОЛЕЖНЫЙш 

Художественный фильм 

„ДЕЛО М 306", 
Начало сеансов в 17, 19 н 21 

Радиоклуб Опочецкого Дома культуры 
о р г а н и з у е т л е к т о р и й на тему 

„РАДИО НАШИХ ДНЕЙ" 
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8 период с ноября 1962 года по апрель 1963 года будут пр 
читаны лекции: 

24 ноября — „Радио, его история и достижения"; 
15 декабря — „Радиосвязь, радиовещание а телевндш 

в С С С Р ' ; 
5 января — .Радио в народном хозяйстве страны1; 
26 января — „Радиоэлектроника в медицине"; 
16 февраля — „Радио на страже государственных нкй ' 

сов и безопасности нашей Роднны4 ; 
9 марта — „Радиоэлектроника н освоение космоса"; 
30 марта — „Радио открывает тайны..."; 
20 апреля — „Радиолюбительство в СССР". 
По ходу лекций будут демонстрироваться опыты. По Щ 

чании лекций можно получить техническую консультацию̂  
вопросам установки и ремонта радиоаппаратуры и просмотр] 
научно-популярные и хроникально-документальные шюфн̂  

Начало лекций в 18 часов. 
Совет Опочецкого радиоклуба, 


